

Kinder nicht früh genug so gewöhnen, wie sie einst seyn müssen, wenn sie in der Welt fortkommen wollen.

Mama, Mama! so kommen sie doch, schrie wieder dieselbe Stimme.

Ja gleich, mein Kind, gleich, war die Antwort. Sie erklarten, wertheße Madam Rohrbach; ich werde den Augenblick wieder aufwärten. Indem sie so sagte, rannte sie zur Thüre hinaus, um zu sehen, was ihrem Nickchen fehlte. Madam Rohrbach aber mit ihren Kindern trat indessen an das Fenster, wo sie Gelegenheit hatten, einen merkwürdigen Faustkampf mit anzusehen.

II.

Frizens Faustkampf. Nickchen und Luischen.

Monsieur Frize nämlich, dem es auf der Strasse viel besser gefiel, als in dem Visitenzimmer, hatte indeß, anstatt sich in der Küche zu waschen, eine kleine Promenade gemacht; und da eben ein Bauernjunge aus dem nächsten Dorfe vorüberging, fand er für gut, seine Geschicklichkeit im Steinwerfen an ihm zu versuchen. Er verfehlte ihn, und der kleine Bauer, der gerade